わだい

多彩な演目で来場者を魅了

13 回肝付町総合文化祭

11月3日、町文化センターにて第13回肝付町総合文化祭が開催されました。舞台上では大正琴や日本舞踊、 フラダンスなど多彩な演目が披露されました。また、町内園児らによる遊戯や合唱、太鼓演奏などもあり、来場者 を楽しませました。切り絵や写真、図工作品などの展示は隣接する体育館で行われ、各クラブでの活動の成果を発 表しました。



高山こども園のリズム遊び



フラコスモス岩崎のダンス披露



町体育館での作品展示会



高山幼稚園の合唱発表

仮装しながら英語や外国の文化に触れる

3回肝付町ハロウィンイベント

10月27日、高山やぶさめ館にて第3回肝付町ハロウィンイベントが開催されました。自慢の仮装で来場した 子供たちは、本町国際交流員のサマンサさんをはじめとした外国人スタッフを相手に、ビンゴゲームや英語クイ ズ、輪投げなどに挑戦し、お菓子を貰いながら交流しました。

今回は、志布志高校英語コースの生徒8名にイベントを盛り上げるお手伝いをいただきました。ご協力いただ いた皆さん、本当にありがとうございました。



